



OBRA MEJORARÁ LA CONECTIVIDAD DE LA PROVINCIA DE PETORCA.

MOP acelera para concretar proyecto Bypass La Ligua

CONECTIVIDAD. *Obra tiene un costo de US\$ 36,8 millones.*

En abril del año pasado, tras una reunión entre la ministra MOP Jessica López, alcaldes de la provincia de Petorca y parlamentarios de la zona, se acordó avanzar con fuerza en la concreción del proyecto Bypass la Ligua, infraestructura clave para mejorar la conectividad hacia los distintos territorios.

Uno de los temas que se conversó en aquella oportunidad era ver si era posible que la iniciativa no pasara por un estudio de impacto ambiental.

En ese marco, el ministerio ingresó al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) una consulta de pertinencia para determinar si finalmente aquello es necesario o no. En el documento, la Secretaría de Estado confirmó además que la inversión comprometida asciende a US\$ 36,8 millones.

También se espera que las obras puedan partir en el segundo semestre, dependiendo de los resultados de la consulta.

MEJORAR ACCESOS

La iniciativa, presentada a mediados de 2022, tiene el objetivo de generar una nueva vía de conectividad al área urbana de la comuna de La Ligua, que cuenta con altos niveles de saturación vial. Para esto, se pretenden mejorar las condiciones de operatividad de la Ruta

“Es una obra muy esperada (...) nos ayudará a descongestionar tanto el ingreso como salida de la ciudad”.

Patricio Pallares
Alcalde de la Ligua

E35, optimizando la seguridad vial y peatonal.

Ello fue valorado por el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares, quien recalcó la importancia que tiene la infraestructura no sólo para la comuna sino que para todo el territorio.

“El Bypass La Ligua es una obra muy esperada por toda nuestra comuna, ya que nos ayudará a descongestionar tanto el ingreso a La Ligua como la salida de la ciudad”, indicó el jefe comunal, subrayando que la ciudad al ser capital provincial conecta a todas las comunas de la zona.

“Son años esperando una respuesta concreta para mejorar la calidad de vida y conectividad de todos los vecinos y vecinas. Nos parece una buena noticia que se acelere la realización de esta obra, porque no sólo beneficiará a la comuna, sino también a toda la provincia”, insistió.

“Desde hace varios años que he empujado la realización de esta obra. Me he reunido en varias oportunidades con los diferentes ministros de Obras Públicas que han pasado por la cartera, y también, haciendo gestiones con los parlamentarios. Es una necesidad urgente”, finalizó.

US\$ 36,8

millones es la inversión que contempla la infraestructura comprometida por el MOP.